

# Herbing gewinnt Monatsschießen und Heide-Schuster-Pokal

Wahrenholz: 44 Schützen beim Wettbewerb der Veteranenkompanie



Das Märzschießen der Wahrenholzer Veteranenkompanie war wieder gut besucht. © Privat

**Wahrenholz** – Zum Märzschießen der Wahrenholzer Veteranenkompanie konnte Kompaniechef Henning Mispelhorn 44 Schützen im Vereinslokal Landgasthof Krendel begrüßen.

Die Maximalringzahl 100 erreichte Udo Herbing mit einem Teiler von 10,5. Damit gewann er auch den Heide-Schuster-Wanderpokal, der ihm von der Stifterin Heide Schuster übergeben wurde. Mit ebenfalls 100 Ring folgten Bernd Gerke (13,7 Teiler), Heinrich Wegner (14,1), Karl-Heinz Evers (16,8) Eberhard Mai (18,3), Eckhard Wegner (21,0), Adolf Schulze (28,9), Heinrich Bente (29,2), Horst Balke (35,6), Wolfgang Hautb (36,5), Wilfried Düvel (38,3) Heinz Freier (47,5), Friedrich Camehl (49,3), Ernst Fuhlbohm (49,4), Bernd Behrens (72,4) Karl-Heinz Marwede (77,3), Günter Naß (87,2) und Ulrich Rotermund (87,2). Mit 18,9 erzielte Friedrich Alpers den 5. besten Einzelschuss, leider verfehlte er die Maximalringzahl knapp. Schiebekieker Heinrich Hanke Pieper gab einen Überblick über die sehr guten Schießergebnisse der Veteranenkompanie. Beim Mannschaftspokalschießen der Schießsportgemeinschaft Wahrenholz belegte die 6. Mannschaft der Veteranen mit der Besetzung Eberhard Mai, Eckhard Wegner, Wolfgang Bock, Bernd Behrens und Karl-Heinz Scheel mit 200 Ring und einem Gesamtteiler von 131,6 den 2. Platz. Beim Kompanievergleichsschießen belegte die Mannschaft der Veteranenkompanie mit einer Gesamttringzahl von 381 einen hervorragenden 2. Platz.

Das nächste Monatsschießen ist für Donnerstag, 3. April, geplant.